



Narco genera empleo, dice vocera morenista

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Adriana Marín, quien trabaja para Morena en el Congreso de la Ciudad de México, afirmó que el narcotráfico es uno de los mayores empleadores del país, por lo que es "complejo" combatirlo.

Sus declaraciones generaron controversia en redes, donde se insistió en que el Gobierno federal protege al crimen organizado.

"El narcotráfico es uno de los mayores, de los principales empleadores a nivel nacional. Reclutan alrededor de 160 mil a 185 mil personas, y en realidad se necesitan 350 personas más a la semana para justamente cubrir las personas que son detenidas o asesinadas", afirmó Marín en un debate juvenil organizado por "La Razón de México".

Otro de los jóvenes le cuestionó si entonces el crimen organizado debe seguir, porque el Gobierno federal no puede generar empleo.

"Me refiero a que es complejo. Es complejo atender la situación del narcotráfico porque no sólo tiene ayuda por parte de Estados Unidos, sino también genera empleo. Empleo que muchos privados, que el Estado tampoco se ha encargado de generar.

"Y entonces, ¿qué vas a hacer con esas personas a las cuales les prometieron dinero y fama, que no tienen ningún tipo de esperanza en algún momento? Porque el sistema ha generado que no tengan esperanza", insistió la encargada de comunicación digital de Morena en el Congreso de la CDMX.

RESPONDE PARTIDO

Las declaraciones de Marín se viralizaron, por lo que la dirigencia nacional de Morena tuvo que salir a aclarar que esa no es la postura del partido, sino una declaración a título personal.

"La postura de Morena es clara: el narcotráfico es un fenómeno criminal que se combate con la ley, inteligencia y una política social que atienda las causas para quitarle base de reclutamiento al crimen organizado", afirmó.

"Con estos pilares, el Gobierno de México ha dado resultados como nunca".

La dirigencia morenista además denunció una campaña de ataques "desmedidos" y amenazas en contra de su militante.

"Rechazamos enérgicamente estos ataques, amenazas y campañas de lincha-

miento mediático en contra de nuestra colaboradora. Estas agresiones son inaceptables y buscan intimidar a quienes trabajan desde la transformación por una ciudad más justa y segura, sobre todo a las juventudes, a quienes hasta hace unas semanas fingían defender", acusó en un comunicado.

Aprovechó, en cambio, para culpar al PRI y al PAN de la situación del país.

"Con el PRIAN ocurrió lo contrario: abrieron las puertas al crimen y después culparon a jóvenes, a quienes negaron empleo y oportunidades.

**Comunicado,
dirigencia de Morena**

**■ ■ ■ La postura de Morena es clara:
el narcotráfico
es un fenómeno
criminal que se
combate con la ley,
inteligencia y una
política social que
atienda las causas
para quitarle base
de reclutamiento al**

Adriana Marín, Morena, Congreso de la CDMX

“El narcotráfico... no sólo tiene ayuda por parte de los Estados Unidos, sino que también genera empleo. Empleo que muchos privados, que el Estado tampoco se ha encargado de generar”.

